

El proyecto de urbanización de la plaza Juan Wollmer se presenta a los vecinos mañana

Escrito por Administrator
Domingo, 21 de Mayo de 2017 09:45 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 21 de Mayo de 2017.

El proyecto de urbanización de la plaza Juan Wollmer se presenta a los vecinos mañana

-

- M.A.I.
- IRUN

21 mayo 201700:11

Las áreas de Movilidad Vía Pública y Obras y de Participación Ciudadana celebrarán mañana lunes, día 22 , un encuentro abierto a la ciudadanía para presentar el proyecto de urbanización de la plaza Juan Wollmer. La sesión empezará a las 19.00 horas y tendrá lugar en la sala 2 de Palmera Montero Gunea. «Se trata de un paso más dentro del proceso de participación abierto con el barrio, en paralelo al inicio de la redacción del proyecto, para recoger aportaciones», señalan desde el Ayuntamiento. Para dar más detalles, a finales de 2016 se presentaron en las instalaciones de Irún Factory las primeras líneas del proyecto, que a partir de entonces estuvo accesible en la web municipal. Además, se estableció un plazo y un canal para recoger opiniones y aportaciones de cara a ejecutar esta actuación. Una vez analizadas todas las propuestas, responsables del área municipal y el arquitecto redactor del proyecto presentarán al barrio las líneas generales de esta actuación. Más de 6.000m²

La redacción del proyecto corre a cargo de Uzcanga Arquitectos S.L.P con un presupuesto de 42.000 euros, que incluye además los trabajos de dirección de la obra. La actuación gira en torno a un gran parque que cubre los más de 6.000m² de superficie de la plaza, con diversos usos posibles, entre los que destacan entornos de zona verde, juegos infantiles y espacio para personas mayores. El proyecto de ejecución propiamente dicho cuenta con un presupuesto estimado de 1,2 millones de euros.